

《单词百科:exchange是什么意思?exchange怎么发音?exchange的解释和用法》

英语单词exchange是什么意思?exchange怎么读?exchange怎么发音?简答网为您整理了exchange的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



exchange怎么读

exchange的读音:[ɪ ks ' tʃ eɪ ndʒ]

exchange的意思

- 1、v. 交换;交流;更换;
- 2、n. 交换;交谈;争吵;货币兑换;互访;交易大厅;

exchange的相关词组

- 1、american stock exchange 美国股票交易所;

- 2、bill of exchange 汇票;
- 3、Baltic Mercantile and Shipping Exchange 波罗的海商业和航运交易所;
- 4、baltic exchange [经] 波罗的海市场;
- 5、container exchange 货柜互换;
- 6、commodity exchange 商品交易 (所) ;
- 7、Chicago Mercantile Exchange [经] 芝加哥商业交易所;
- 8、Chicago Board Options Exchange 芝加哥期权交易所
- 9、decentralized exchange economy 分散的市场经济;
- 10、exchange with 与 (某人) 交换…;
- 11、exchange student 交换的留学生;
- 12、exchange rates 汇率, 兑换率(exchange rate的名词复数);[法] 汇率, 汇兑率;
- 13、exchange rate 汇率, 兑换率;
- 14、Exchange Professor 交换教授;
- 15、exchange of needed goods 交换所需的货物
- 16、exchange of letters 书信往来;
- 17、exchange for 用…换取;
- 18、exchange dumping 外汇倾销, 汇兑倾销;
- 19、exchange charge 外汇[托收]手续费;
- 20、exchange bank 汇兑银行;

exchange的近义词

- 1、**barter** vt.& vi.作物物交换, 以货换货;拿…进行易货贸易;

exchange的双语例句

1、 Their first exchange set the tone for a new relationship.

他们初步交换意见,为建立新关系定了调子.

2、 They exchange traveller's cheques at a different rate from notes.

他们兑换旅行支票时依据的汇率跟兑换现钞时不同。

3、 We've got a fairly unfavourable exchange rate at the moment.

眼下汇率对我们不利。

4、 Where can I exchange my American money for foreign money?

我在哪儿可以把美元兑换成外币?

5、 I should like to exchange a few words with you in confidence.

我想私下和你交换点意见.

6、 The pound rallied just before the foreign exchange market closed.

外汇市场将要收盘时,英镑价格回升了.

7、 Genetic engineers transpose or exchange bits of hereditary material from one organism to the next.

遗传工程师将某一生物的小段遗传物质调换到另一生物,或与其互换。

8、 It was one of the City's prime sites, near the Stock Exchange.

这是伦敦最好的地段之一,离证券交易所很近。

9、 The bank has been intervening in foreign exchange markets.

银行一直干预外汇市场.

10、 There were so many unpredictable fluctuations on the Stock Exchange.

股票市场瞬息万变.

11、 You two boys exchange places.

你们两个孩子交换一下位置.

12、We have a confidential exchange of views.

我们推心置腹地交换意见.

13、Not a word did they exchange during the meal.

在吃饭时他们一句话也没有交谈.

14、The exchange rate is in our favor.

这兑换率对我们有利.

15、Would he be what he is if he hadn't speculated on the stock of exchange?

如果不搞证券投机买卖,他会成为今天这个样子吗?

16、A lucky group of students will profit by an exchange visit overseas.

一批幸运的学生将出国进行交流访问,他们将从中受益.

17、The New York Stock Exchange crashed in 1929.

1929年纽约证券交易所倒闭.

18、Woollen cloth and timber were sent to Egypt in exchange for linen or papyrus.

羊毛料和木材送到埃及以换取亚麻布或纸莎草纸.

以上是简答网为您整理的exchange怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于exchange的

用法、exchange的释义、excha

nge的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/exchange>